



FOOTBALL

Peut-être échaudées par la déroute de leurs aînées devant le Botswana, plus sûrement faute de compétitions, nos U20 filles déclarent forfait pour leur 1^{er} tour aller des préliminaires du Mondial contre l'Eswatini. Sans doute est-il venu le temps d'une réforme en profondeur du football féminin.

Page 15

SANTÉ

La question de la prise en charge était au centre de la commémoration hier de la journée mondiale contre la rage. Seule l'unité de petite chirurgie du Centre de santé de Nzeng-Ayong traite les cas de morsures de mammifères. Une vingtaine chaque mois. Reste à savoir si la riposte ainsi en place est suffisante.

Page 11

ASSIGNATION

L'ex-première dame du Gabon Sylvia Bongo Ondimba et l'ancien ministre d'Etat Lambert-Noël Matha ont été assignés à résidence à la suite de leur inculpation hier pour divers chefs, dont usurpation de qualité pour la première, détournements de fonds pour le second et blanchiment de capitaux pour les deux.

Page 14

RIGUEUR, EFFICACITÉ ET COLLÉGIALITÉ

COMPTE-RENDU de l'activité diplomatique, adoption de projets de textes dont l'ordonnance portant création du Contrôle général d'Etat et nominations ont dominé le deuxième Conseil des ministres de la Transition présidé par le général Brice Clotaire Oligui Nguma. Lequel a rappelé "sa vision du travail gouvernemental axée sur la rigueur, l'efficacité et la collégialité". Et appelé les ministres "au sursaut patriotique dans la composition de leurs cabinets et de leurs administrations".

Pages 2 à 8



POUR MOI QUOI...

Qu'est-ce que le printemps des libertés retrouvées chez nous peut apporter joie et amertume !

Depuis ces derniers temps, les escrocs et autres arnaqueurs surfent – et avec quel culot ! – sur la vague de liberté qui déferle sur le pays pour abuser de la misère des populations. Notamment des couches vulnérables.

Ils s'étaient d'abord signalés avec une alléchante offre de vente de véhicules saisi aux domiciles d'anciens dignitaires du régime, et ont fait rêver des GEF

avec des allocations spéciales qui leur seraient versées à la rentrée des classes. Maintenant, ce sont des soi-disant recrutements à la présidence. Pour y accéder, il faut débloquer une somme d'argent. Beaucoup ont mordu à l'appât.

Ce n'est pas la première fois que nos compatriotes sont ainsi abusés. Mais que voulez-vous ? Quand on a faim, quand chaque jour il faut s'interroger sur la vie, l'utilité des études faites ou de la formation reçue au prix du sacrifice et que l'âge avance, le temps s'écoule inexorablement, on n'a pas le choix. On ne réfléchit plus. On doit le comprendre. Hélas les es-

crocs chez nous n'ont pas de cœur, mais une pierre à la place. Sinon, ils épargneraient leurs semblables. Ils ont opté pour le raccourci, la facilité, la méchanceté et le gain facile. C'est ignoble, c'est insupportable. Aussi, nos forces de sécurité doivent-elles redoubler de vigilance et de perspicacité pour se déployer, traquer et mettre hors d'état de nuire ces sales individus sans foi, ni loi. Il le faut le plus tôt avant qu'ils mettent à nouveau leur "intelligence" pour faire d'autres victimes.

C'est l'occasion pour nos juridictions nationales d'être implacables et sans pitié avec les auteurs quoi.

...MAKAYA